



SANTÉ

LA DÉSIRADE OUVRE SON CENTRE DE SANTÉ

Les médecins affectés au centre de santé Allô Médical Caraïbes de la Désirade seront installés ce mardi 05 Avril 2022 à 9h. L'inauguration se fera en présence de Monsieur Cédric Cornet, président de la CARL, de Monsieur Loïc Tonton, maire de la Désirade, de Sabrina Robin, vice-présidente du Conseil Départemental ainsi que de madame Nicolae Sinivassin, vice-présidente de la CARL.

Publié le 05 avril 2022

Cette inauguration fait suite à l'avis favorable accordé par l'ARS en février dernier, suite au projet d'antenne "Allo Medical Caraïbes" sur l'île de la Désirade.

Ouverte 2 jours par semaine, cette maison médicale est une réponse concrète pour les habitants de l'île, à l'heure même où la question des déserts médicaux est de toutes les conversations.

Un médecin généraliste et un auxiliaire médical seront ainsi affectés et débiteront leurs consultations ce mardi 05 Avril. Des équipements modernes ainsi qu'un accès à la télémédecine seront ainsi disponibles prochainement.

Ce projet émane de la volonté d'offrir aux habitants de la Désirade un accès aux soins de qualité. Depuis le mois de janvier 2022, il n'y avait en effet plus de médecin généraliste sur l'île, doublement insulaire.